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Anfrage in den Rat der LHH 

 

 

 

China als „Ursprungsland“ der Coronakrise hat nach einer wissenschaftlichen Prüfung entschieden 

den Biontech Impfstoff nicht in der Volksrepublik China zuzulassen. Auch in Deutschland gibt es nur 

eine „Notfallzulassung“. Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 

 

 

In welchem Umfang wird der Biontech Impfstoff in Hannover eingesetzt und wie steht die 

Verwaltung zu der Kritik aus China? 

 

Welche Impfstoffe werden in Hannover noch eingesetzt und in welchem Umfang? 

 

Welches Personal führt die Impfungen in Hannover zu welchen Zeiträumen durch und wie ist das 

Personal wann dazu geschult worden? 

 

 

Mit besten Grüßen 

Tobias Braune 


